

ABSTRAK

HennyHardiyanti, 2014. *Peningkatan Kemampuan Menulis Kalimat Aktif dan Pasif Bahasa Indonesia Melalui Model Pembelajaran Probex Pada Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Labakkang Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkep*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah dan pembimbing II Wahyuningsih.

Ide awal dalam penelitian ini adalah rendahnya hasil belajar bahasa Indonesia khususnya Keterampilan Menulis kalimat aktif dan pasif pada siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Labakkang. Hal ini disebabkan karena dua factor yaitu faktor guru dan siswa. Tujuan penelitiannya itu untuk meningkatkan kemampuan siswa dalam Menulis Kalimat aktif dan pasif dengan menggunakan strategi *probex* pada siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Labakkang.

Metode dalam penelitian ini adalah guru dan siswa. Jenis data yang diperoleh meliputi data kualitatif dan data kuantitatif yang diperoleh dari hasil tes belajar, observasi dan dokumentasi, dimana dalam pelaksanaan penelitian tindakan kelas (PTK) dilakukan dalam dua siklus dengan melalui beberapa tahapan untuk tiap siklus yang dimulai dari perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi. Dari data tersebut dianalisis keterampilan siswa dalam menulis kalimat aktif dan pasif setiap responden yang terdiri aspek aktivitas guru, aspek aktivitas siswa dan aspek hasil kemampuan menulis kalimat aktif dan pasif siswa melalui Strategi pembelajaran *probex*.

Hasil penelitian terhadap kemampuan siswa dalam menulis kalimat aktif dan pasif dengan menggunakan Strategi pembelajaran *probex* pada siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Labakkang, menunjukkan peningkatan hasil belajar untuk tiap siklus dan kualifikasi terbaik dicapai pada siklus kedua dengan mencapai ketentuan indikator keberhasilan yang harus dicapai yakni 70% siswa yang mendapatkan nilai minimal 70. Dengan demikian, Keterampilan siswa dalam menulis kalimat aktif dan pasif dapat ditingkatkan dengan Strategi pembelajaran *probex* sebagai strategi pembelajaran untuk membantu siswa dan guru meningkatkan hasil belajar mengajar.

Kata Kunci : Menulis, kalimat aktif, kalimat pasif, *probex*.